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En la Cuidad de Poza Rica de Hidalgo Veracruz, siendo las cinco horas

en punto del día siete de noviembre del año dos mil veinte tres reunidos

de manera presencial en la dirección de la Facultad de Trabajo Social

los integrantes de Consejo Técnico de Facultad de Trabajo Social. Dra.

Dora Alicia Daza Ponce Directora de la Facultad, N/ltra. Silvia Popo

García Secretaria de Facultad, Dra. Jael Segura Baltazar lntegrante,

t\ftro. José Luis Navarro Arteaga, tVltro. tMiguel Ángel Cruz Treviño

[Vlaestro, tVltra. Laura Herrera Lara reunidos para atender las diferentes

peticiones de la Dra. Alba Hortencia González Reyes, como primer

petición solicitar la reapertura del proyecto registrado en SIREI

"Acompañamiento con arte terapia: niñas, jóvenes y mujeres

descubriendo su creatividad", con registro DGI 275142017158. Este

proyecto finiquitó con productos académicos y de actividades realizadas

con estudiantes de la licenciatura en Trabajo Social UV región Poza

Rica Tuxpan. Del mismo modo como segunda petición para informar

que por ségunda ocasión, se realizaron los cambios sugeridos por el

proyecto SIREI "Educación sexual integral: derechos humanos y genero

con niñas, niños, adolescentes jóvenes. Una propuesta de la

investiagción acción pafticipativa" que se ingresó a la plataforma

institucional SIREI en 18 de mayo 2)23,la primera corrección se realizó

el 6 de julio de 2023 con la coordinación lVltra. Elque Saraee Sánchez

[Vontero. Asimismo, la segunda revisión para obtener el número de

código SlREl, se realizó ef día 3 de octubre de 2023. Y por última

petición se atiende la validación de Productos comprometidos del

proyecto registrado en SIREI "Acompañamiento con arte terapia: niñas,
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jóvenes y mujeres descubriendo su creatividad, el cual se registró en

2017 con cierre en el mes de agosto 2020. Dicho proyecto se mantuvo

abierto hasta que se subíeran los comprobatorios y poder entregar las

evidencias a consejo técnico. Dicha petición se solicitó formalmente el

6 de junio de\2023. Por lo que todos los integrantes de Consejo Técnico

analizan y deciden avalar las peticiones que se solicitan.

No habiendo otro asunto que tratar se da por terminada la sesión del
día de hoy a las cinco horas y veinte minutos, firman los que en ella
intervinieron.

Dra. Dora Alicia Daza Ponce [/tra. Silvia García

Directora de la Facultad Secretaria d la Facultad

Dra. Jael Segura Baltazar [/tro Cruz Treviño
§

lntegrante Consej [/laestro

[Vltro. Jose L avarro Arteaga [Mtra. La Lara

lntegrante lntegrante


